

Naissance du "Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France"

@rib News, 26/05/2013 Communiqué du Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France (R.D.B.F.) En date du 18 mai 2013, des membres de la diaspora burundaise de France se sont réunis à Paris, en assemblée générale constitutive, pour mettre sur pied, le Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France (R.D.B.F.) en réponse à l'appel du comité d'organisation lancé le 20 avril dernier. 3 points étaient prévus à l'ordre du jour : 1. Examen et approbation des statuts du Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France (R.D.B.F.) ; 2. Election des instances dirigeantes de la nouvelle association; 3. Divers.

La plupart des participants à cette réunion avaient reçu en communication, par voie électronique, du projet des statuts du Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France (R.D.B.F.) pour amendements éventuels. Après la lecture exhaustive des statuts, ceux-ci ont été approuvés par 90% des votants; 2 ont voté contre et 1 abstention. Quant aux élections des instances de direction, des appels à candidature (notamment féminines) avaient été lancés et entendus pour doter la nouvelle association d'une équipe composée de 7 membres au minimum et de 15 au maximum. Le vote démocratique a permis de désigner 15 personnalités, dont 4 dames, qui composent le Conseil d'Administration. Les nouveaux élus ont, à leur tour, voté, à bulletins secrets, le président et le vice-président du Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France : Monsieur BIRIHANYUMA Grégoire a été élu président à l'unanimité et Monsieur RUKINDIKIZA Gratien a été élu vice-président à l'unanimité. Le président et son vice-président ont désigné et son adjoint, ainsi qu'un trésorier et son adjoint. Après les opérations de vote, le président de la nouvelle association, le Rassemblement de la Diaspora Burundaise de France (R.D.B.F.), a salué le tournant historique pris par des Burundais de France, déterminés à œuvrer pour mettre en synergie les compétences diverses et variées de toutes les Burundaises et de tous les Burundais de France afin de se mettre rapidement au travail. Dans la concertation et dans l'unité. Il a rappelé que notre nouvelle association compte sur la contribution active de chaque membre, selon ses compétences, pour atteindre les objectifs clairement définis dans nos statuts. Le dernier point à l'ordre du jour (Divers) a tourné autour de l'esprit d'ouverture qui reste notre boussole. Ainsi il a recommandé à la direction de notre association de mettre tout en œuvre pour établir un dialogue franc avec toute autre association de Burundais en France ou ailleurs. L'ensemble des participants étaient satisfaits et prêts à contribuer dynamiquement à amplifier notre succès commun qui a marqué l'Assemblée Générale constitutive du 18 mai 2013. Grégoire BIRIHANYUMA Président du Rassemblement de la Diaspora burundaise de France